

Jahresrückblick 2018

Wir blicken auf ein ereignisreiches Jahr zurück, mit bisher unveröffentlichten Fotos verschiedenster Fotografen. Vielen Dank den Fotografen für die wertvolle Mitarbeit!

Foto: Daniele Giardi



Januar Der RABe 524 103 «Flirt» in der Tilo-Lackierung kämpft sich am 4. Januar 2018 durch den tief verschneiten Bahnhof Airolo.

Foto: Andreas Lindner



März Ende 2017 endete der operative Verkehr der Crossrail in der Schweiz, am 3. März sind einstige CR-Loks noch am Bözberg.

Foto: Tibert Keller



Mai Für die bevorstehenden Planfahrten mit der RhB-Ge 6/6¹ 414 erfolgt am 3. Mai eine Probefahrt mit Güterzügen, hier bei Trin.



Februar Mit dem Bp 4027 folgt bei der MGB ein weiterer augenfälliger Aprés-Ski-Barwagen, hier am 10. Februar in Andermatt.



April Am 2. April erfolgt die letzte Fahrt der Re 460 105 als beliebter Werbeträgerin für die Lokführergewerkschaft VSLF.



Juni SBB Cargo International mietet seit Ende 2017 18 Loks BR 193 «Vectron». Hier wartet am 24. Mai die BR 193 470 «Freiburg» in Chiasso.

Foto: Patrick Heuberger

Foto: André Niederberger

Foto: Andreas Lindner